



San Juan de los Lagos, Jal., 11 de febrero de 2025

Asunto: XXXIII Jornada Mundial del Enfermo

Protocolo: 155/2025

Mensaje

A todos los fieles de la Diócesis de San Juan de los Lagos

*«La esperanza no defrauda» (Rm 5,5)
y nos hace fuertes en la tribulación).*

Muy queridos hermanas y hermanos en Cristo el Señor.

Les saludo en este día en que la Iglesia celebra la Jornada Mundial del Enfermo, celebrando el Jubileo ordinario de la Encarnación, y continuando el Año Pastoral del Cuidado de la Creación. Les deseo que lo vivamos en la novedad aportada por la entrada de Dios en nuestra historia. En el Boletín de Pastoral 536 se ha compartido un subsidio para preparar esta Jornada que, junto con el Congreso Misionero, se llevará a cabo el mes de febrero.

En la Jornada Mundial del Enfermo se simboliza la voluntad de ayudar y acompañar a las personas enfermas en su padecimiento. Este acompañamiento simboliza la voluntad de ponerse al servicio del otro, del prójimo, para ayudarlo y acompañarlo en su padecimiento. Como Iglesia Diocesana manifestamos una profunda convicción y experiencia eclesial de encontrar el rostro del Señor en los pobres, afligidos, enfermos, discapacitados, adultos mayores, consolidando así la dimensión solidaria de nuestra fe, y la opción fundamental de esperanza y caridad en Jesús hacia los más desprotegidos y vulnerables.

El VI Plan Diocesano de Pastoral nos invita a asumir que la condición de discapacidad y la vejez son realidades humanas complejas que exigen un atento análisis y observación de las necesidades fundamentales de todo ser humano, la salvaguarda de su dignidad, el crecimiento integral de su persona y de su entorno social (cf. DPSM, 9). La Pastoral Diocesana reconoce que se debe acoger a las personas en cada una de sus condiciones, aceptar y promover su participación en la misión de Cristo desde su realidad particular, por medio de un amor misericordioso a ejemplo de Cristo, el cual da sentido y transforma el dolor y el sufrimiento en camino de redención y salvación (cf. DPSM, 16).

En el XXII Encuentro Nacional de Pastoral de la Salud, se nos invitó como Iglesia Diocesana a promover *«El cuidado y acompañamiento del adulto mayor»*.



CURIA DIOCESANA DIÓCESIS DE SAN JUAN DE LOS LAGOS A.R.



Somos conscientes de que el envejecimiento es un proceso que implica tanto desarrollo como deterioro, y que depende de las experiencias y transiciones que haya vivido la persona. Ante esta realidad, nuestra Iglesia, nuestras familias y nuestra sociedad, están llamadas a estar en primera línea en la promoción de una cultura del encuentro, a buscar y crear espacios para compartir, escuchar, dialogar, y ofrecer apoyo, cercanía y afecto, a los adultos mayores.

Por ello, los invito para que se aproveche el material que se ofrece con esta finalidad para el mes de febrero, mes dedicado a encontrar el rostro amoroso de Cristo en los enfermos, afligidos, ancianos, etc.; y a todos los que se entregan a esta loable labor de humanizar el dolor: consejos y grupos de salud parroquiales, ministros extraordinarios de la comunión, personal sanitario, en fin, todos los fieles que deseen formarse en este campo para poder ofrecer una atención más humana. Los temas nos invitan a reflexionar sobre el cuidado, atención y acompañamiento del adulto mayor, el cual, en muchos casos, vive inmerso en la realidad de la enfermedad. Cada uno ofrece pautas muy concretas y prácticas para salvaguardar la dignidad del adulto mayor y promover así cuidado más humano.

Que nuestro Padre Dios nos conceda este tiempo de gracia y bendición para estar cerca de nuestros adultos mayores, mostrándonos un corazón abierto y el rostro alegre de quien tiene el valor de decir: «*¡No te abandonaré!*», y llevar la cercanía y proximidad de Dios a todos los hombres y mujeres, de todas las condiciones y de todas las edades.

¡Por tu pureza sin mancha y belleza sin igual, cúbrenos con tu manto, Madre santísima de San Juan!



+ *J. Leopoldo González*

+ **MONS. JOSÉ LEOPOLDO GONZÁLEZ GONZÁLEZ**

VII Obispo de la Diócesis de San Juan de los Lagos

Carlos Rocha Hernández
SR. PBRO. CARLOS ROCHA HERNÁNDEZ

Canciller

Ccp Archivo

Página 2 | 2